
Los mayores de Arrecife disfrutarán de las mejoras acometidas en el centro a partir del próximo lunes

El Gobierno de Canarias ha invertido más de 300.000 euros en la mejora de las instalaciones tras el incendio acaecido en 2016

La consejera en funciones de Empleo, Políticas Sociales y Vivienda, Cristina Valido, ha visitado hoy el Centro de Mayores de Arrecife, donde se ha llevado a cabo unas obras de remodelación con una inversión por parte de la Dirección General de Políticas Sociales de casi 318 mil euros. Las instalaciones estarán operativas partir del lunes y las actividades darán inicio en agosto.

Cristina Valido señaló durante su visita que desde la Consejería se propusieron sacar adelante el proyecto en el año 2017. “A partir de ahí hemos trabajado y obtenido los fondos, de manera que conseguimos adjudicar la obra a partir de principios de este año. Aunque en principio eran solo tres meses, cuando ya estábamos metidos en faena se realizaron otros trabajos de mejora más allá de la renovación de la instalación eléctrica, como colocar iluminación eficiente energéticamente y cumplir con toda la normativa de accesibilidad”, destacó la consejera en funciones.

Las obras, que comenzaron en el mes de enero han permitido sanear la edificación poner electricidad y fontanería nueva, construir nuevos baños e instalar un nuevo ascensor que cumpla la normativa vigente, así como un sistema contra incendios. Asimismo, se ha rehabilitado la cancha de bolas que hasta ahora no podía usarse.

El Centro de Mayores de Arrecife, de titularidad del Gobierno de Canarias, y que contaba con una encomienda de gestión al Ayuntamiento de Arrecife, sufrió un incendio que inutilizó la parte alta del edificio. En febrero de 2018 el Ayuntamiento comunica que paraliza su gestión en el Centro y es la Dirección General de Políticas Sociales quien se hace cargo directamente de los servicios y las obras tanto mayores como menores del inmueble. Aunque desde principios de 2017 se pasa a resolver la causa por el seguro y se realizan obras menores, es a mediados del 2018 cuando se comienzan a eliminar los elementos tóxicos que puedan ser nocivos. Aunque la planta de arriba queda inutilizada, el centro sigue en funcionamiento en la planta baja, una vez eliminados los elementos nocivos producidos durante el incendio además de la localización y causas del siniestro.

La oferta de clases en el centro se retomó en febrero de 2018, un mes después de que la Dirección General retomara la gestión del centro tras renunciar el ayuntamiento, quien tenía la concesión pero sin que resolviera la situación. En el centro se han impartido talleres de fisioterapia, gimnasia, manualidades, pintura, lectoescritura y memoria.

La Dirección General de Políticas Sociales inicia algunas reparaciones menores y de mantenimiento para mejorar la seguridad y habitabilidad de los mayores en el centro. También se inicia la preparación de la licitación de la obra mayor conforme a la nueva Ley de Contratación Pública por lo que el proceso se alarga con nuevas modificaciones que hay que hacer en el proyecto inicial de la misma por las imposiciones de la nueva ley. El proyecto finalmente se entrega y se comienzan las obras en el mes de enero, por lo que el espacio queda cerrado por recomendación de los técnicos hasta la finalización de la obra, aunque las actividades siguen impartándose en el Club Deportivo próximo.

El presupuesto para actividades del CM Arrecife es de 42.000 euros para el uso de casi 2000 personas (exactamente 844 hombres y 1.141 mujeres).